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組織委員会組織委員会組織委員会組織委員会のののの予定（主なもの）予定（主なもの）予定（主なもの）予定（主なもの）
・ 2016年12月 第２回レガシー創出委員会
・ 2017年 2月 常任委員会 ・ 2017年 3月 理事会

⼤会期間

5月15日(土)
2021年

~30日(日)

体験型スポーツイベントをうめきたで開催︕

⼤会成功を祝ってみんなで記念撮影（上）、ダブルダッチを楽しむ⼦どもたち（下）

１０月９日（日）⼤阪・うめきた広場で体験型
スポーツイベントを開催しました。

たむらけんじさんや元オリンピアンの岡崎朋美
さんなど(株)よしもとクリエイティブ・エージェ
ンシー所属の芸人・アスリートのみなさんの協⼒
のもと、約3,000人の方々に10mかけっこ走や体
⼒測定などスポーツを体験していただきました。

参加いただいた方々からは、「思うように記録
が出なかったが、これを機会に運動をしたい。」、
「⼦どもが楽しそうに運動していたので、良かっ
た。」などの声がありました。

今後とも、⼤会の認知度向上はもちろん、より
多くの方にスポーツに親しみを持っていただける
よう取り組んでいきます。

アメリカズマスターズ・バンクーバー⼤会報告
8月26日（⼟）〜9月4日（日）カナダのバンクーバーにおいて、アメリカズマスターズ

ゲームズ（IMGA主宰︔4年に一度のアメリカ地区⼤会）の調査及びWMG2021関⻄のPRを⾏
いました。

国内外より約5千人の方が参加し、ブリティッシュ・コロンビア⼤学等の市内複数の会場で
25種目の競技が⾏われ、9日間にわたりバンクーバー市内は⼤いに盛り上がりました。受付
会場でのブースにおいても多くの方に関⻄⼤会のＰＲを⾏うとともに、あわせて⼤会だけで
なく関⻄の観光などもしっかりＰＲしてきました。

理事会を開催︕

常任委員会を開催︕

レガシー創出委員会を開催︕

１０月１２日（水）、⼤阪市内で第３回常任委員会を開催い
たしました。

本常任委員会では、競技種目及び会場地の選定についての協
議や、2021年関⻄⼤会の直前⼤会となる、第９回ワールドマス
ターズゲームズオークランド⼤会（2017年４月にニュージーラ
ンドにて開催）への参画・視察や、組織委員会の充実・強化等
についての報告がなされ、活発な意⾒交換が⾏われました。

常任委員会で意⾒を述べる䕃山秀一副会⻑(関⻄経済同友会代表幹事)（上）
嘉田由紀⼦常任委員(びわこ成蹊スポーツ⼤学学⻑)（下）

理事会の様⼦（上）
理事会で意⾒を述べる山田登志夫理事(日本障がい者スポーツ協会常務理事)（下）

１０月２６日（水）、総会に先⽴ち、理事会を開催いたしました。
本理事会協議において、最終的な競技種目及び会場地が決定され、

併せて「レガシー創出委員会」と「インクルーシブな考え方を取り
⼊れた⼤会づくりを目指す有識者会議」の設置に関する報告が⾏わ
れました。競技種目及び会場地が決まったことにより、⼤会の運営
方法や宿泊・輸送の対応策等について、今後、本格的に検討してい
きたいと考えています。

⻑ケ原誠委員⻑(神⼾⼤学⼤学院教授)（左）と
柳本晶一副委員⻑(アスリートネットワーク理事⻑)（右）

１０月６日（木）、⼤阪市内で第１回レガシー創出委員会を開催いたしました。
本委員会では、ワールドマスターズゲームズ2021関⻄の開催によってもたらされる様々な

分野の成果等を次世代に遺す⼤会とするために、レガシー
創出について検討し、具体的な取り組みを進めていくこと
を確認しました。



競技種目・開催地が決定︕
⼤きな注目を集めた競技種目・開催地発表セレモニーでは、両会⻑、森名誉会⻑をはじめ、鈴木

⼤地名誉顧問、仁坂吉伸（和歌山県知事）・⽵山修⾝（堺市⻑）両副会⻑、応援⼤使の武井壮さん
らによるアンベールが⾏われ、競技種目・開催地が描かれたボードが披露されました。

１２の府県市で３２競技５５種目の開催地が発表された

第２回総会を開催︕
１０月２６日（水）、関⻄ワールドマスターズゲームズ2021組織委員会では、第２回総会を⼤

阪市内で開催し、約400名の皆様にお集まりいただきました。

●１億総スポーツ社会の実現にむけて
井⼾敏三・森詳介両組織委員会会⻑から開会の挨拶の後、

森喜朗名誉会⻑より「スポーツは世界を変える⼤きなエネ
ルギーを持っている。関⻄全体が⾶躍するきっかけになっ
てほしい。」との応援メッセージをいただきました。

また、鈴木⼤地名誉顧問（スポーツ庁⻑官）からは、
ワールドマスターズゲームズ2021関⻄ を「スポーツ⽴国
として名乗りをあげていくために非常に重要な⼤会」と応援メッセージを贈る森喜朗名誉会⻑

開催地ボード前で⼤会成功に向けて皆でガッツポーズ

位置付けた上で「一般の方にとって多くのスポーツ⼤会
は❝⾒る❞ ❝支える❞ということが中心となりがちになる中、
ワールドマスターズゲームズ2021は ❝する❞というとこ
ろに醍醐味を感じることができる⼤会。いろいろな方が
参加できるのは⼤きな強み。スポーツ庁も、１億総ス
ポーツ社会の実現にむけて、ワールドマスターズゲーム
ズ2021関⻄に期待しており、政府としても支援する。」
との⼒強いお⾔葉をいただきました。

あの競技はどの会場で︖︕ 注目のアンベール

●世界に夢を贈る大会に︕
その後、お集まりいただいた⼤会関係者

やメディアの方々が固唾をのんで⾒守る中、
会場スクリーンいっぱいに映し出された競
技種目・開催地が読み上げられると、会場
には⼤きなどよめきと拍手が湧き起こりま
した。

この発表に伴い、応援⼤使の武井壮さんからはご自⾝のスポーツに対する想いと「全員で手を
つないで、この⼤会を盛り上げていきましょう」という応援メッセージを、各府県政令市の代表
のみなさんからは意気込みを語っていただき、会場は一気に熱気につつまれました。

これからも組織委員会が一丸となって、世界に夢を贈るような⼤会となるよう努めていきます。

鈴木⼤地名誉顧問のご挨拶


